

Bonjour à toutes et à tous,

L'année 2025 ne sera pas une année morose. Il nous faut refuser de nous laisser embarquer dans les craintes et les fatalités ambiantes. Écoutons d'une oreille attentive ce qu'il se passe autour de nous. Luttons avec les armes de la créativité, de la poésie, de la parole, données aux citoyens. Laissons la porte ouverte à l'imagination, à nos diversités réunies. Avançons sur les chemins des cimes. Gardons au cœur force et courage. Écoutons-nous et ceux qui nous entourent. Construisons, ensemble, une histoire commune.

Bibliothèque

Pendant les vacances, **après-midi « jeux de société » le jeudi 27 février 2025 à partir de 14h**, en salle basse de la mairie

Ouvert à tous, petits et grands, apportez vos jeux et un « petit quelque chose » à déguster.



Nettoyage de printemps

Nettoyer, entretenir nos chemins : Un petit geste pour la planète, un grand pour le village !

Nous vous attendons nombreux le **Samedi 8 mars rendez-vous à 14h** devant l'église

Printemps des Poètes 2025

Goûter Poétique **le samedi 29 mars 2025, à partir de 15h**, à la salle des Fêtes de Maringes.

Cette année, le thème choisi est « **La poésie volcanique** ».

Voici un extrait d'un poème de Gérard de Nerval, Antéros, qui illustre ce thème peu commun :

*« ...Oui, je suis de ceux-là qu'inspire le Vengeur,
Il m'a marqué le front de sa lèvre irritée,
Sous la pâleur d'Abel, hélas ! ensanglantée,
J'ai parfois de Caïn l'implacable rougeur.... »*



Hautement volcanique en effet...venez découvrir la suite, écouter les **poèmes des enfants de l'école**, **quelques chants** de la chorale des Mordus de la Chansonnette et le groupe d'Histoires d'Antan. Ce goûter se terminera par une **dégustation de douceurs sucrées**, préparées avec soin par tous les bénévoles.

On vous sollicite également, pour nous faire parvenir, **vos « poésies volcaniques »** dans **la Cabane à Poèmes**, dans les boîtes aux lettres de **la mairie**, ou à **la bibliothèque**. Celles-ci seront « semées » sur le circuit des Points de Vue. Une autre façon de lire la poésie !

Travaux en traversée du bourg

Comme vous avez pu le voir les travaux ont finalement commencé le lundi 20 janvier, pour une durée estimée d'environ 3 mois. Ces travaux de voirie sont menés sous maîtrise d'œuvre de la CCMDL. La partie correspondant aux aménagements de la route de Virigneux sera financée par la voirie communautaire et par le SITRAL (arrêt des autocars). La rue des Acacias et la place et l'impasse du Coquetier par la commune. Le département viendra regoudronner la chaussée de cette portion de la D103, quand tous les autres travaux seront terminés et suivant leur propre planning (on espère avant l'été !)

Nous incitons les automobilistes à suivre la déviation mise en place. Toutefois, l'accès aux riverains, à l'école et à la Maison du Coquetier reste possible (sauf exception).

Nous vous remercions de votre compréhension.

Compteurs d'eau potable

Le SIEMLY, le syndicat qui gère le pompage de l'eau potable dans la nappe d'accompagnement du Rhône et la distribution dans les Monts du Lyonnais (plus de 2 000 km de canalisations) met en place sur tout le territoire (plus de 37 500 compteurs) la télérelève des compteurs. Cela signifie que chaque compteur doit être équipé d'un petit émetteur radio pour communiquer périodiquement le relevé de ce compteur. Les bénéfices attendus sont :

- Plus de facilité pour l'utilisateur (plus de rendez-vous pour le relevé manuel)
- Facturation au plus juste de la quantité d'eau réellement consommée,
- Détection des fuites quasiment en temps réel (l'abonné est informé sous quelques heures d'une consommation inhabituelle).

Pour cela il faut modifier ou remplacer les compteurs existants. C'est un technicien de SUEZ, le mandataire, qui vous contactera pour cette opération. Merci de lui réserver bon accueil. Pour toute information complémentaire, vous pouvez contacter le site du SIEMLY ou la mairie.

Fin du Cuivre

Comme déjà évoqué à plusieurs reprises l'arrêt du téléphone historique et le démontage des lignes en cuivre est programmé pour les toutes prochaines années. Ces lignes sont déjà en grande partie remplacées par des câbles en fibre optique. Il est donc important de se préparer à ce changement en faisant installer une Prise Optique Terminale dans votre habitation. La mise en place de ces prises est encore gratuite jusqu'en fin d'année, elle sera payante ensuite. Même si vous ne souhaitez pas prendre tout de suite un abonnement à internet (ou simple téléphone fixe dans le futur) il est donc utile de vous poser la question. Environ 50 foyers de la commune n'ont pas encore fait la démarche. Une lettre personnalisée leur sera envoyée prochainement. Merci de contacter la Mairie pour tout renseignement complémentaire.

Bonne lecture